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■会長挨拶（川田副会長） 
先週、会長より頼まれまして今年最後の例会の挨拶をさせていただきます。今年も残すところあとわずかです。今年は思いも

よらないことがありました。アメリカ大統領選挙、イギリスのＥＵ離脱、韓国大統領の弾劾など色々ありました。私自身も申年はあ

まりいいことがありませんでした。母が亡くなり家内が年末に入院した等、散々な一年でした。こういう年は早く過ぎてほしいと思い

ます。去る者は追わずと言います、そして来年は酉年、いい年をとりたいと思います。今年も残りはわずか 4日、何事もないように

願います。皆様いい年をお過ごしください。 

 

■幹事報告  

 ◇到着週報  脇町ＲＣ 阿波池田 RC 

 

■委員会報告 

 ◇クラブ管理委員会 親睦担当 

   1月 10日に新年会を開催します 

 ◇ロータリー財団・国際奉仕委員会 委員長 

   財団の補助金を使って開催させていただきました 12月 11日のラグビーフェスティバルの決算がでました。 

 

■卓話 「仕事について」 田村光男会員 

 株式会社スリーコンサルタントの社長をしています。11年目の会社になります。国土交通省に提出する資料を作成したりしてい

ます。入札の提案書を作っていますが昔と違い今は競争が激しくて大変です。澤田さんや廣澤さんにロータリークラブに入れ、と

言われ入りましたが未だにどうしていいか、わからない毎日です。これからも頑張っていきますのでよろしくお願いします。 

 

■ニコニコ 

 川田会員「クリスマスケーキありがとうございました。」中元会員「本日は欠席して申し訳ありませんでした」 

澤田会員「ラグビーフェスティバルありがとうございました」 

 

 次回例会                 ２０１７年1月１０日（火）１８：３０から 

プログラム    新年会 

               

  

欠席 北室会員 杉原会員 田中会員 戸島会員 中元会員 林会員 三好会員 森会長 矢野会員

山内会員  

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


